

**Reelección del Dr. Rafael Velasco Fernández,  
como Secretario General Ejecutivo de la ANUIES**

El día 18 de noviembre de 1983, una vez que el Presidente Miguel de la Madrid inauguró la XXI Reunión Ordinaria de la Asamblea General de la ANUIES, en Mexicali, B.C.N., el Dr. Rafael Velasco Fernández fue reelegido como Secretario General Ejecutivo de la ANUIES para el periodo que va de 1983 a 1986. Como estaba previsto en la agenda de trabajo para esa Reunión Ordinaria, los rectores y directores eligieron como presidente de la Asamblea al Lic. Héctor Manuel Gallego García, rector de la Universidad Autónoma de Baja California -la institución anfitriona-, y como vicepresidente al Dr. César Mayoral Figueroa, rector de la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca.

Asimismo eligieron como relatores al Dr. Mayoral Figueroa y al Ing Rosales Celis, director del Instituto Tecnológico de Durango; y como escrutadores, nombraron a los ingenieros Alfonso Marín y José Antonio Quintal, directores de los institutos tecnológicos de Celaya y Mérida, respectivamente.

Acto seguido, la Asamblea consideró la elección del Secretario General Ejecutivo de la ANUIES. Al respecto, el Lic. Guillermo Delgado Robles, rector de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, como portavoz del Consejo Nacional de la ANUIES, propuso la reelección del Dr. Rafael Velasco Fernández. Esta proposición fue respaldada por todos los participantes y la reelección del Dr. Velasco Fernández, por un nuevo periodo (1983-1986), se resolvió por unanimidad.